
指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立かやの広場

指定管理者名 東急不動産SCマネジメント株式会社

開催日 平成２８年（２０１６年）１０月４日（火）

開催場所 箕面市役所 本館２階特別会議室

合議の出席者

大阪大学大学院 工学研究科 助教 猪井 博登 氏

箕面商工会議所 総括参与 松出 末生 氏

商店街振興組合 みのおサンプラザ名店会 理事長

兼 箕面市商店会連合会 副会長 佐々木 康彦 氏

みのお本通り商店街振興組合 理事長 尾崎 勝之 氏

NPO法人 かやの中央まちそだて交流会 代表 杉本 好玄 氏



内容
平成２８年１０月４日（火）に実施した「箕面市立かやの広場」の合議について、

その内容及び結果をとりまとめました。

◆ 指定管理者からの報告

項番１：事業の実施状況、利用者の満足度、収支状況、特別提案の状況、指定

管理者の自己評価について

項番２：利用者アンケート分析結果について

項番３：利用者アンケートに対する指定管理者の考え・対応について

◆ 評価員からの意見及びその回答

１）アンケート回収数について

【回答】

アンケート回収数が少ないとのご意見ですが、来年度、回収数増加に努

めます。

２）千里川沿いの街路樹の剪定について

【回答】

桜の木は、剪定の仕方によっては成長を妨げてしまうため、専門業者と

調整しながら、剪定を行います。引き続き、枝が利用者に対し支障とな

らないよう十分配慮いたします。

３）搬入出を伴うイベント関係者の駐車場について

【回答】

イベント関係者の利便性の向上のために、搬入出が可能なスペースの確

保などを検討中です。

４）芝生張替えについて

【回答】

計画的に実施しています。

今後も事前に業者と協議し、計画した内容に則り実施します。

◆ 総評

管理面や運用促進面における強みについて良好なご意見をいただきました。総

じて指定管理者制度として円滑な運営を行っていると市として評価いたします。


